

Sehr geehrte Frau

vielen Dank auch meinerseits für das freundliche Telefonat und die zeitnahe Information. Aufgrund der Kurzfristigkeit per Mail als Eilentscheid meine Stellungnahme:

Aus meiner Sicht bestehen keine Einwände - wir sind als BA der Auffassung, dass wir auch als Innenstadtviertel unserern Beitrag für die Unterbringung Geflüchteter leisten müssen. Die Lage der Immobilie halte ich für geeignet, die Infrastruktur an dieser Stelle ist sehr gut, besonders für Familien / Geflüchtete mit Kindern.

Der Schallschutz nach Süden zur Bahntrasse sollte gewährleistet sein, darauf bitte ich das Augenmerk zu legen.

Ansonsten bitte ich um rechtzeitige Informationen zum Träger der Einrichtung sowie um rechtzeitige Information der anliegenden Bürger*innen und der sozialen Einrichtungen/Schulen im Stadtviertel.

Mit freundlichen Grüßen

Sibylle Stöhr

Sibylle Stöhr

Ehrenamtliche Stadträtin der Landeshauptstadt München Grüne/Rosa Liste

Vorsitzende des Bezirksausschusses 8 Schwanthalerhöhe